



学校便り

# 高甫っ子

令和元年10月29日

NO 13

須坂市立高甫小学校

文責 黒岩

【学校教育目標】 明日の日本をになう子ども たくましく かしく ほがらかな 高甫っ子

## やさしい歌声に包まれた高甫小！



あいにくの空模様でしたが、体育館においてたくさんの方が見守る中、熱気あふれる「ふるさと音楽会」を開催しました。

「ゆかいに歩けば」を歌いながら子どもたちが体育館へ入場。全校二部合唱による「ラララ ミュージック」でウォーミングアップ。その後、3年生の合唱から各学年の発表が始まりました。1年生はオペレッタ。2年生からは合奏と合唱の発表です。学年が上がるにつれて曲の難易度もあがり、どの学年もそれまでの練習の成果が十分に発揮され、完成度の高い演奏となりました。

ほかにボーカルアンサンブル部の合唱、オカリナクラブによるオカリナ奏、PTAコーラスによる「もみじ」と「宇宙戦艦ヤマト」、職員演奏の「パプリカ」。どの演奏も工夫された楽しい発表となりました。どの子も演奏が終わると、やりきった感満載で満面の笑みがこぼれていました。PTAコーラスでは、懐かしの宇宙戦艦ヤマトに挑戦しました。楽しみにしていた「PTA音楽祭」が台風19号の影響から今年度中止となったこともあり、今日が唯一の発表の場でした。たくさんの方が駆けつけていただき、素晴らしいハーモニーを披露することができました。

演奏する人も聴く人も一つになった素晴らしい音楽会でした。多くの方から「素晴らしかった」というお褒めの言葉をいただきました。ありがとうございます。子どもたちの歌声は、「地域の宝」として、これからも残していきたいと思います。

音楽会の様子は、後日、グーライトで放送されます。お見逃しなく。



このたびの台風19号により被害を受けられた方に謹んでお見舞い申し上げます。本校でも「クリーンピア千曲」の被災を受けて、節水に努め、子どもたちにできる支援を実施しています。

## 高甫の まなび

### 平和旬間がはじまります！

本校には、2本の「被爆二世柿」が植えられています。これは、平成13年に高甫地域づくり推進委員会事業で、本校に植えられたものです。

「被爆二世柿」とは、原爆が落とされた長崎県で生き残った柿の種から育てたものです。本校では平和学習の中心として被爆二世柿の学習を進めています。

他に、地域のお年寄りに戦争体験を聞いたり、戦争にかかわる授業を行ったりします。また、地域づくり推進委員会による「柿の皮むき体験会」が10月31日に予定されています。

柿の皮むき体験会に先駆けて10月28日に5年生が柿の収穫を行いました。



### 4年 技術学園祭に参加しました



10月12日に、社会福祉法人須坂技術学園の学園祭に4年生が参加しました。当日は、あいにくの雨でしたが、子どもたちは、運動会で披露したダンスと、音楽会で歌う予定の沖縄の歌を発表しました。その後、自分たちが考えたクイズで、学園の人と交流しました。

また、保護者やPTA役員の皆様には、ボランティアとして、アトラクションや駐車場係とお手伝いいただきました。ありがとうございました。

### 芸術の秋を迎えて

秋のコンクールにおいて、本校児童の作品がたくさん表彰されました。旧上高井郡役所には防火ポスター展が開催されています。

10月26・27日にシルキーホールで、第34回須坂市小中学校学芸展が開催され、本校からもたくさんの絵画、家庭科作品、書写、工作等の作品を出品しました。また、同時開催として第33回上高井特別支援学級・須坂支援学校児童・生徒作品展「あゆみ展」も開催されました。



- 1 (金) 6年親善音楽会  
なかよし旬間(～22日)
- 6 (水) 上高井教科研究委員会
- 7 (木) 体育集会 児童会
- 8 (金) 高甫まつり
- 11 (月) お地藏さん供花 5年  
教育相談①  
学年費引き落とし日
- 12 (火) 教育相談②
- 13 (水) かたくりの会
- 14 (木) 音楽集会 教育相談③  
高甫ふれあい標語委員会  
6年ミュージカル鑑賞
- 15 (金) クラブまとめ
- 16 (土) 高甫ブロック文化祭(本校体育館)  
あらゆる差別をなくす市民大集会  
「信州教育の日」小布施大会
- 17 (日) 高甫ブロック文化祭
- 18 (月) 教育相談④
- 19 (火) 教育相談⑤
- 20 (水) 教育相談⑥ 学年費引き落とし日
- 21 (木) 授業参観日 PTA人権講演会  
高甫ふれあい委員会
- 25 (月) 秋の読書旬間(～12/6)  
かたくり(放課後)
- 26 (火) 校長講話 体重測定①
- 27 (水) 体重測定②
- 28 (木) 体育集会 児童会  
給食費引き落とし日 PTA理事会
- 29 (金) 児童集会
- 30 (土) ゆきとどいた教育を進めるつどい

### エアコン試運転開始！

エアコンの設置がほぼ終了し、10月28日に試運転をしました。

すでに季節は秋。冷房ではなく暖房で試しました。室外機がかなり大きな音を出していましたが、室内はとても暖かくなりました。最近朝晩もだいぶ寒くなりました。今年の冬は、エアコンが活躍しそうです。なお、エアコンは、職員室で一括管理です。



市内四中学校生徒会で作成した情報モラルを考える動画をいただきました。インターネットやSNSの利用の仕方について小学生にも考えてほしいということでした。ネット犯罪やいじめ問題など、子どもたちを取り囲む環境は、ますます難しくなっています。お家でも話題にしていたかいたいと思います。



